



Vereinsnachrichten / Pressemitteilung für KW 39/2022

Initiativkreis Energie Kraichgau e.V.

Viel Interesse an Elektromobilität mit Strom aus Erneuerbaren Energien

Initiativkreis informierte beim Odenheimer Jahrmarkt

Bei bestem Wetter fand der ‚Odenheimer Jahrmarkt‘ am letzten Wochenende statt – mit von der Partie war auch dieses Jahr wieder der Initiativkreis Energie Kraichgau (IEK) mit einem Informationsstand zum Thema Elektromobilität und Erneuerbare Energien. Insgesamt sechs verschiedene E-Auto-Modelle hatte Aktive des IEK mitgebracht und standen den Interessierten Rede und Antwort zu technischen Fragen und den persönlichen Erfahrungen. Häufig im Mittelpunkt stand die Frage nach der Erzeugung der elektrischen Energie für die zunehmende Anzahl der Elektrofahrzeuge. Das wird, so die Antwort, kein Problem sein, wenn der Ausbau der Erneuerbaren Energien jetzt endlich zügig vorangetrieben wird - wegen der dringend notwendigen Unabhängigkeit von Energielieferungen aus Russland und wegen der sich beschleunigenden Klimakrise. Ganz privat heißt dies: wer über eine eigene Dach- oder Carportfläche verfügt, sollte diese für die Erzeugung von Solarstrom nutzen und damit selber den Strom für das E-Auto erzeugen – und in der kalten Jahreszeit zusätzlich Strom aus Windenergie beziehen: eine moderne Windenergieanlage mit einer Leistung von 5,6 Mega-Watt (MW) liefert bei Volllast in einer Minute die Energie, mit der ein Mittelklasse-E-Auto 415 km weit fährt. Und in einer Nacht 300.000 km.

Viel Beachtung und Anlass für nachdenkliche Nachfragen gab es durch den ‚Klima-Teppich‘ – ein 30 Meter langes Transparent, das der Kraichtaler Lehrer Reiner Oberbeck geschaffen hat. Es stellt 250 Jahre der Menschheitsgeschichte dar – von 1850 über das heutige 2022 bis zum Jahr 2100 und zeigt die Temperaturentwicklung der Erde und in Deutschland. Und hierbei eindrücklich zu sehen: die zunehmende Erderhitzung in den letzten 40 Jahren – und die dringenden Ausrufe der Wissenschaft, die menschengemachte Erderhitzung abzubremsen, bevor beim Überschreiten von Klimakipp-Punkten die Temperaturentwicklung unbeherrschbar wird.

Weitere Informationen zur E-Mobilität und zu Erneuerbaren Energien gibt es auf der Web-Seite des Initiativkreises unter www.energie-kraichgau.de.

Initiativkreis Energie Kraichgau e.V.
Vorsitzende: Dr. Volker Behrens und Raimund Becker
Hauptstraße 52
75015 Bretten

Spendenkonto: DE 29 6639 1200 0025 0474 00

07252 /877 54
info@energie-kraichgau.de
www.energie-kraichgau.de
BIC: GENODE61BTT